
Une depeche historique!!

Par Superboy, le 23/09/2007 à 10:03

http://www.dailymotion.com/video/x25z4t ... orique_fun

Un extrait de l'excellente émission, enfin ex-émission, d'arrêt sur image parlant d'une dépêche 
de l'AFP.

Par Morsula, le 23/09/2007 à 12:02

C'est vrai que Sarkozy a un style très médiatisé, après on aime ou on aime pas. :PImage not found or type unknown

Par nicomando, le 23/09/2007 à 12:18

Un président de la république qui se respecte ne doit pas payer les journalistes pour que l'on 
parle de lui. 
Il y a 60 ou 70 ans on appelait cela de la propagande.

Un président n'est pas une star il a le destin d'un pays dans sa politique on lui demande d'être 
efficace et pas bien vu.

Par Morsula, le 23/09/2007 à 12:25

Pourtant il ne compte pas faire un second mandat. Je le trouve plus proche des gens que 
d'autres personnalités politiques, mais naturellement ce qui compte c'est les résultats de la 
politique menée. Pas mal de gens ont votés pour l'homme je pense, pas pour la politique. 
C'est machiavélique parce que son parti a les moyens pour faire de la médiatisation, c'était 
prévisible bien avant la présidentielle.

Par fan, le 23/09/2007 à 17:36

Notre prof de science politique nous a dit que les gens n'aimaient pas les gens qui n'ont pas 
de charisme ce qui n'est pas le cas de Napoléon Ier et de Sarkozy.

http://www.dailymotion.com/video/x25z4t_une-depeche-historique_fun


Par maolinn, le 23/09/2007 à 22:35

Oui mais certaines personnes vont un peu + loin que ça heureusement, et regardent ce qu'il y 
a au fond plutôt que de se contenter de l'apparence.

Par nicomando, le 23/09/2007 à 22:52

Tout à fait d'accord avec Maolinn

Mais je suis heureux fanouchka de lire la comparaison que tu es en train de faire.
Je ne sais pas pourquoi mais depuis qu'il à été élu il multipli les points de comparaison avec 
Napoléon premier.
Gare à la chute Napoléon aussi en voulait trop...

Par Katharina, le 24/09/2007 à 09:24

[quote="fanouchka":29o1uc1w]Notre prof de science politique nous a dit que les gens 
n'aimaient pas les gens qui n'ont pas de charisme ce qui n'est pas le cas de Napoléon Ier et 
de Sarkozy.[/quote:29o1uc1w]

c'est le " phénomène de masse " il me semble 

:))

Image not found or type unknown

Personnellement, je trouve la médiatisation de Sarkozy grotesque, surtout la dénonciation de 
Paris-Match pour les retouches photoshop lol Franchement qu'est-ce qu'on en a à faire que le 
président soit sportif ou ait des bourrelets T_T pour le moment Sarkozy me fait penser à un 
pantin comme Chirac à la différence qu'il préfère les croisières aux forums de l'agriculture.

Par Camille, le 24/09/2007 à 12:40

Bonjour,
[quote="nicomando":1ka670vq]
Je ne sais pas pourquoi mais depuis qu'il à été élu il multipli les points de comparaison avec 
Napoléon premier.
[/quote:1ka670vq]

Euh... y a déjà la taille... 

:roll:

Image not found or type unknown

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Par Morsula, le 24/09/2007 à 13:59

[quote="nicomando":1ni0xa15]Tout à fait d'accord avec Maolinn

Mais je suis heureux fanouchka de lire la comparaison que tu es en train de faire.
Je ne sais pas pourquoi mais depuis qu'il à été élu il multipli les points de comparaison avec 
Napoléon premier.
Gare à la chute Napoléon aussi en voulait trop...[/quote:1ni0xa15]

Il compare aussi sa femme à Jackie Kennedy 

:lol:

Image not found or type unknown

J'adore ma mère qui s'étonne et commente chacune de ses apparitions, moi je rétorque 
qu'elle avait qu'à pas le voter et qu'une politique de droite c'est pas une politique socialiste 

pour les "pauvres français et françaises" 

:lol:

Image not found or type unknown

[size=75:1ni0xa15]Comment ça ? Ça me va bien de dire ça alors que j'ai moi-même voté 

Sarko ?[/size:1ni0xa15] 

:D

Image not found or type unknown

Si j'avais su avant qu'il était pro-américain je l'aurais sans doute pas voté cependant 

:cry:

Image not found or type unknown

Par nicomando, le 25/09/2007 à 11:09

Je crois malheureusement que son coté pro-américain fait partie intégrante de sa 
personnalité que tout français aurait pu prévoir. Nous ne referons pas le résultats mais je suis 
heureux de voir la prises de conscience de certains de ses électeurs.

Oui Camille la comparaison commence par sa taille mais ce que je trouve la plus choquant 
c'est le lieu où il a fêté sa victoire : la concorde, il n'y a pas pire comme symbole de l'empire 
napoléonien.
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